Die Vorstandschaft informiert

Liebe Turnerbund - Mitglieder!

In diesem Jahr besteht der Turnerbund 110 Jahre. Eine ganz schön lange Zeit, in der Jung und Alt Sport getrieben haben, aber sich auch auf gesellschaftlicher Ebene in unserer Gemeinde hervorgetan haben.



Denken wir nur an die vielen Veranstaltungen, die schon durch den Turnerbund und seine Mitglieder organisiert worden sind.

Leider haben sich die Zeiten etwas geändert. Die Bereitschaft, sich für den Verein einzusetzen wird immer weniger. Also hier der Aufruf an Alle, auch an die Eltern der Sport treibenden Kinder, meldet Euch, wenn ein Aufruf zum Helfen kommt!

Bei der Jahreshauptversammlung stimmten die Anwesenden einer Beitragsanpassung zu. Der Vorstand sah sich dazu gezwungen, steigen in den letzten Jahren die Kosten doch erheblich. Sei es der Energieverbrauch in der Stangenberg-Halle, die auch immer steigenden Kosten für Übungsleiter und Trainer und vieles mehr.

Erfreulich, dass unsere Mitgliederzahl leicht angestiegen ist, obwohl sich seit diesem Jahr die Abt. Leichtathletik aufgelöst hat. Lauftreff und Kinder-Leichtathletik haben sich in die Turnabteilung integriert.

Liebe Mitglieder, Ihnen allen weiterhin viel Freude im Verein.

Annemarie Bruder